

dévore une, deux, trois maisons, peut-être! Qui va porter secours? Le gendarme. Il est arrivé le premier sur le lieu du malheur; il a traversé les flammes brûlantes pour sauver des enfants qui dormaient doucement du sommeil des anges; pour sauver les animaux domestiques qu'on avait oubliés à l'étable; pour enlever au feu dévorant les meubles, les récoltes. Puis, quand l'incendie sera éteint, quand tout le monde sera parti, il restera lui seul, pour garder, pour veiller. Il a été le premier sur le lieu du malheur, il y sera le dernier.

Pourquoi tous ces gens furent-ils ainsi, tremblants, égarés?...